

Проблематика осуществления медиативных процедур в производстве по делам об административных правонарушениях

Куценко Татьяна Михайловна,
*доцент кафедры гражданско-правовых дисциплин
Центрального филиала Российского государственного университета правосудия,
кандидат юридических наук
394000, г. Воронеж, ул. 20-летия Октября, д. 95
E-mail: avtor@lawinfo.ru*

Рассматриваются проблемные аспекты осуществления медиативных процедур в производстве по делам об административных правонарушениях. В исследовании рассматриваются положительные стороны применения медиативных процедур, обозначаются недостатки действующего российского законодательства, которые не позволяют использовать медиативные процедуры в производстве по делам об административных правонарушениях, в заключение приводятся авторский вывод и взгляд на проблему.

Ключевые слова: медиация, медиативные процедуры, производство по делам об административных правонарушениях, действующее законодательство.

Problems of Conducting Mediation Procedures in Administrative Offense Proceedings

Tatyana M. Kutsenko
*Associate Professor of the Department of Civil and Legal Disciplines of the Central Branch
of the Russian State University of Justice
PhD (Law)*

This article examines the problematic aspects of the implementation of mediation procedures in proceedings on cases of administrative offenses. The study examines the positive aspects of the use of mediation procedures, identifies the shortcomings of the current Russian legislation that do not allow the use of mediation procedures in proceedings on cases of administrative offenses, the conclusion provides the author's conclusion and view of the problem.

Keywords: mediation, mediation procedures, proceedings on cases of administrative offenses, current legislation.